Fraktion DIE LINKE im Städteregionstag

Raum E 188 | Zollernstraße 16 | 52070 Aachen

Fon: +49241 5198 3305 Fax: +49241 5198 80011

Mail: dielinke-fraktion@staedteregion-aachen.de Web: http://www.dielinke-staedteregionstag.de

Facebook: https://www.facebook.com/linksfraktionstaedteregionaachen/



Fraktion DIE LINKE | Zollernstraße 16 | 52070 Aachen

An

Pressestellen

Aachen, den 10. März 2017

PRESSEMITTEILUNG Kampf gegen Spielsucht: Linke möchte alle an einen Tisch bringen

Bezug: "Spielsüchtige Frauen sind für die Suchthilfe nur schwer erreichbar", in: Aachener Nachrichten, Stadtausgabe, 4.3.2017, S. 20.

Zu den Ausführungen nimmt die Fraktion DIE LINKE wie folgt Stellung:

Der Bericht der Suchthilfe im Sozialausschuss der Stadt Aachen hatte es in sich. 2.000 Spielsüchtige gibt es schätzungsweise allein in Aachen. Zwar gibt es gute Betreuungsangebote, doch dies kann nach Meinung der Linken nur die zweitbeste Lösung sein: "Es muss eingegriffen werden, bevor die Menschen vor einem Scherbenhaufen stehen", betont Helga Ebel, sozialpolitische Sprecherin der Linken im Städteregionstag. "Daher müssen wir dort ansetzen, wo von der Spielsucht profitiert wird".

"Es gibt klare Regeln für Spielhallen", pflichtet ihr Städteregionstags-Kollege Harald Siepmann bei, "allerdings muss auch geprüft werden, ob das Personal wirklich für den Umgang mit Spielsucht-Gefährdeten geschult wird. Auch im Interesse der seriösen Spielhallenbetreiber".

Aus diesem Grund beantragt Die Linke einen Runden Tisch Glücksspielsucht mit Suchthilfe, Ordnungsämtern, Polizei und Jobcenter. "In Köln hat man sehr gute Erfahrungen damit gemacht", so Siepmann, "es gibt keinen Grund, dies nicht auch auf unsere Region zu übertragen".